

Líder "sin bajar del autobús"

Van Gaal rentabiliza el pinchazo madridista

DAVID MONFORT
BARCELONA

La plantilla del Barcelona significó ayer su intención de proclamarse honoríficamente campeón de invierno. El efecto ante el entorno azulgrana se multiplicaría porque el Barcelona ha jugado un partido menos que el Madrid, el gran rival en la tabla.

El entrenador, Louis van Gaal, no tuvo reparos en la víspera de referirse al pinchazo del Real Madrid en La Romareda para decir que el Barcelona era líder "sin bajar del autocar". Un Atlético diezmando pero siempre peligroso es el obstáculo que

mañana encontrarán los azulgranas en el Camp Nou para asegurarse el liderato.

La ausencia más significativa en la sesión preparatoria fue la del francés Christophe Dugarry, que en la víspera había conseguido desligarse del club azulgrana para comprometerse con el Olympique de Marsella.

El internacional francés no esperó un minuto para abandonar la disciplina azulgrana sin despedirse de nadie personalmente, aunque dejó una carta a sus compañeros en el vestuario para explicarles las razones de su marcha. La operación está pendiente de que el club francés ingrese en la cuenta del Barcelona 750 millones de



Guardiola, con Cataluña

Guardiola y Jordi Pujol (en presencia del presidente de la Federación Catalana de Fútbol, Antoni Puyol) firmaron una camiseta de la selección catalana, durante la presentación del amistoso que se jugará el próximo martes entre dicho combinado y Bulgaria.

pesetas antes de una semana.

El Barcelona recupera así una plaza extra para inscribir un nuevo jugador en el campeonato. Dugarry dio fin a una trayectoria triste en el Barcelona. El jugador, suplente habitual, no ha marcado un solo gol con la camiseta azulgrana en partido oficial. En cambio, Juan Antonio Pizzi, cuya operación de traspaso al Benfica se malogró, se mostraba ayer

Dugarry, traspasado al Olympique, dejó una carta de despedida a sus compañeros

satisfecho por la decisión del club azulgrana: "Estoy muy contento de quedarme por el cariño de la institución y de la gente, del que no puedo desprenderme".

El francés mantuvo un enfrentamiento a principios de temporada con Louis van Gaal a raíz de un balonazo que golpeó al técnico holandés. Van Gaal se lo recriminó a gritos y Dugarry le censuró con unos expresivos gestos.

EN EL NOU CAMP

Sesión 'indoor'

La lluvia siguió golpeando la actualidad del Barcelona después de que el partido ante el Betis fuera suspendido en la víspera por las inclemencias meteorológicas. Ayer llovió en la Ciudad Condal de forma insistente y Van Gaal decidió celebrar el entrenamiento en el Palau Blaugrana.

Calmatias Figo

El Barcelona informó sobre su intención de pedir la suspensión de la sanción de Figo de cara al próximo partido contra el Atlético de Madrid. Este debía cumplir su sanción ante el Betis pero la suspensión del partido impidió consumarse el castigo.

Barga, en bolsa

El secretario de la junta directiva del Barcelona, Josep Maria Antràs, confirmó que el club está estudiando cotizar en bolsa, pero sólo si los más de 103.000 socios mantuvieran su titularidad y no fuera necesario convertirlo en una S.A.

El 'elefante azul' acelera la carrera para la moción

D. MONFORT BARCELONA

El plazo para conseguir las firmas para impulsar la moción de censura contra la directiva del Barcelona finaliza el próximo 31 de diciembre a las nueve de la noche. Varios representantes del grupo de oposición a José Luis Núñez recogieron ayer 9.250 impresos oficiales para iniciar el proceso. Las festividades navideñas y el parón en la competición dificultará la iniciativa de la oposición.

El grupo promotor, conocido como 'El elefante azul', debe devolver las papeletas con el consentimiento de 4.624 socios para forzar la convocatoria de una moción de censura. De esta forma, la oposición sólo dispone de una oportunidad para acercarse a los socios a pedir su asentimiento: el encuentro de mañana entre el Barcelona y el Atlético de Madrid.

En el caso de que se pueda forzar el referéndum a fina-

La oposición a Núñez sólo dispone hasta fin de año para conseguir las firmas

les del próximo mes de enero o principios de febrero -siempre con un quórum mínimo de 10.000 socios- la oposición debe conseguir las dos terceras partes de los asistentes para que Núñez y su junta deban dimitir y convocar unas nuevas elecciones.

En el grupo están Joan Laporta, Albert Perrín y Agustí Benedito, integran-

tes de la candidatura derrotada en las elecciones del pasado mes de julio, el abogado Sebastián Roca, el actor Pep Munné y Albert González, director de comercio, consumo y turismo de la Generalitat de Catalunya, mientras que Josep Oriola, ex abogado de Ronaldo, ha hecho público que apoyará la iniciativa. La directiva del Barcelona considera "injusta y perjudicial" la petición de la oposición y cifró los costes para el club en 30 millones de pesetas.

El actor Pep Munné, que actuó hoy como portavoz de los opositores, explicó que 'El elefante azul' no es una suma de nombres, sino "un movimiento cívico que quiere aglutinar a todos los barcelonistas, socios o no, que hayan perdido la confianza en Núñez y en su junta directiva".



CENSURADO Comienzan los problemas para Núñez.

COMPRAMOS COCHES

PAGAMOS CONTADO

(91) 552 55 04

AV. CIUDAD BARCELONA, 190

NO CERRAMOS A MEDIODÍA